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A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS  
 

 
Juan Ignacio López-Bas Valero, diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito 
sobre las deficiencias en la cubierta de la estación de ferrocarril de Burgos 
Rosa Manzano. 
 
 

Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2022 
 

 
EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 
 
Con motivo de un viaje a la ciudad de Burgos he tenido ocasión de comprobar 
personalmente la situación deficiente de la cubierta de la estación de Burgos Rosa 
Manzano, que sufre de filtraciones de agua y goteras en su hall principal, en el que 
los días 10 y 11 de marzo, debido a la lluvia, fueron colocados cerca de una docena 
de recipientes de plástico para recoger el goteo de agua constante procedente de 
dicha cubierta. 
 
Comprobada la hemeroteca resulta que esta situación se mantiene desde, al menos 
2014, si bien se hace referencia en alguna noticia de febrero de ese año a que esas 
deficiencias y aparición de goteras existen desde prácticamente la inauguración de 
la estación, en diciembre de 2008. 
 
Al parecer, y según informaciones publicadas, ADIF tenía previsto proceder a la 
reparación definitiva de esas deficiencias en la cubierta de la estación ferroviaria de 
Burgos en 2019, mediante una intervención de gran envergadura en las 
instalaciones. Sin embargo, estando ya a marzo de 2022 se mantienen los mismos 
problemas, que generan una situación no solo de incomodidad, sino de riesgo 
incluso para los usuarios por la acumulación de agua en el suelo, de manera que 
este resulta enormemente resbaladizo. 
 
 
 



 

 

Por estas razones, se presentan las siguientes preguntas: 
 
1. ¿Mantiene el Gobierno la intención de ejecutar el proyecto de reforma de la 
cubierta de la Estación ferroviaria Rosa Manzano de Burgos para la eliminación de 
las deficiencias que provocan la filtración de agua de lluvia y goteras? 
 
2. En caso afirmativo, ¿en qué situación se halla? 
 
3.- ¿Qué coste estimado tiene el referido proyecto? 
 
4.- ¿Qué plazo de tiempo se prevé para la definitiva solución de las deficiencias por 
filtraciones de agua de lluvia y goteras en la Estación ferroviaria Rosa Mazón de 
Burgos? 
 
 
 
 
 

Juan Ignacio López-Bas Valero 
Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos 
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